
Acta N°. 10-2021. 

Sesión Ordinaria celebrada por la honorable Corporación Municipal de Liure, el día lunes 17 de mayo del 

año 2021. Dando inicio la sesión a las 02:20 de la tarde, en el local que ocupa las instalaciones de la 

Biblioteca municipal. 

1. habiendo quórum para realizar la reunión aperturo la sesión el señor alcalde municipal el Lic. Rogner 

Armando Aguilera en presencia de la vice Alcaldesa Municipal y con la asistencia de los siguientes 

regidores: 

 José Adán Méndez Ordoñez  1er regidor 

 Héctor Armando Izaguirre medina 2do regidor 

 Karen Aida Osorto Perez   4ta regidora 

 Desly Judith Medina Palma  5ta regidora 

 Ángel Andrés Aguilera Álvarez  6to regidor 

 Walter Alberto López López  7mo regidor 

 Isela Misibeth López López  8va regidora 

Y el secretario municipal el que da fe de la reunión. 

2. Después de que el señor alcalde municipal; declarara abierta la sesión seguidamente el secretario 

municipal dio a conocer los puntos de agenda a desarrollarse en el transcurso de la reunión,  

1) Comprobación del quórum 

2) Apertura de la sesión 

3) Invocación a Dios 

4) Lectura, discusión y aprobación del acta anterior 

5) Lectura a solicitudes 

6) Aprobación de una Modificación al presupuesto (traspaso de fondos) 

7) Asuntos varios 

8) cierre de la sesión.    

3. Una vez habiéndose aprobado los puntos de agenda a desarrollarse en esta reunión el señor alcalde 

municipal le cedió la participación a la Lic. Karen Aida Osorto, 4ta regidora de la corporación 

municipal para pedir la dirección de la reunión e invocar a DIOS. 

4. Seguidamente el señor secretario dio lectura integra al acta anterior; y esta misma acta fue 

aprobada por cada uno de los miembros regidores de la corporación municipal, sin sufrir ninguna 

modificación.  

5. Lectura a solicitudes 

La Señora Isidora Perez vecina del caserío de El Empalme viene a poner en conocimiento que su vecina  

Santos Perez está cercando como parte de su solar  un callejón de acceso que ella tiene para su casa de 

habitación y como son solares que les donó la corporación municipal en la administración que rectoraba 

como alcalde el Sr. Virgilio Perez Carranza quiere que vaya una vista ocular a rectificar dichas medidas 

ya que existen indicios de árboles que ella misma los habían sembrado y ahora están dentro de la 

propiedad del otro solar por eso quiere que vaya la vista ocupar para que rectifiquen las medidas. Se le 

dio lectura al documento que posee la señora Isidora Perez y se carece de ver el documento de la otra 

parte para asi rectificar conforme a medidas se refiere y nombro al Juez de Policía juntamente con el de 

catastro para que rectifiquen las medidas de estos solares y callejón para legalizar la denuncia interpuesta 

por la señora Isidora Perez y emitir su dictamen. 

6. Aprobación de una Modificación al presupuesto (traspaso de fondos) 

La honorable Corporación Municipal por UNANIMIDAD de votos ACUERDA: después de hacer las 

revisiones correspondientes al presupuesto, APROBAR la siguiente MODIFICACION 

PRESUPUESTARIA (TRASPASO DE FONDOS) para la ejecución de los siguientes proyectos. Con la 

información detallada a continuación:  
TRANSFERENCIA (61) 

DEBITO 
 



Códigos Descripción Cantidad 

11 01 001 004 000 23400 11-001-01 Debito a mejoramiento centro de salud Liure centro 100,000.00 

03 00 000 001 000 16100 15-013-01 Debito a beneficios 40,000.00 

  TOTAL DE DEBITO 140,000.00 

CREDITO 
 Códigos Descripción Cantidad 

03 00 000 001 000 39200 15-013-01 Crédito a útiles de oficina, escritorio y enseñanza 40,000.00 

11 01 002 002 000 23400 11-001-01 Crédito a equipamiento y acondicionamiento del laboratorio 

clínico Liure centro 

100,000.00 

  TOTAL DE CREDITO 140,000.00 

 
 7. Asuntos varios. 

* el medico municipal explico que existe una donación de 3000 vacunas del covid para el departamento 

de El Paraíso que será distribuido entre todos los municipios y a Liure le vendría tocando como 77 

vacunas a la espera de recibirlas para aplicarlas todas al adulto mayor de 75 años y algotros con 

enfermedades crónicas para ser más específicos, seguiremos a la espera de más donaciones para expandir 

el beneficio a los empleados públicos entre otros. 

8. Y no habiendo más que tratar el señor alcalde municipal dio por cerrada la sesión siendo eso de las 

3:54 de la tarde firmando todos los presentes regidores el acta de sesión para mayor legalidad de la 

misma.   

 

 


